

小田野中央公園まちづくりの会「第9回総会」が開催されました

2016年5月11日（木）東京都八王子福祉園にて、第9回小田野中央公園まちづくりの会定期総会が開催されました。事業報告及び決算報告・監査報告、今年度事業計画及び収支予算、まちづくりの会役員改選について承認されました。

今年度の主な活動内容

① 【地域活力づくり】

小田野中央公園を中心とした地域内の交流や行事に関する企画、実施に取り組みます。コミュニティ活動として様々な年代の人が一同に集う「第8回秋のワークショップ」「第10回さくらまつり」を企画・実施する。

また、小田野中央公園内で活動する個人や諸団体との情報交換、行事等への協力・調整を行う。



第9回さくらまつりのにぎわい

② 【防犯・防災活動】

小田野中央公園周辺の町会、自治会、小中学校との連携を図り、安心・安全なまちづくりを推進する。防犯活動として、公園を巡回し、公園を利用する子どもたちへの声掛け、注意喚起等に取り組む。

防災活動として、恩方地区防災協議会主催の地域総合防災訓練への参画に取り組む。

③ 【青少年育成活動】（昨年度活動実績：11件）

保育園の園外保育、小学校の総合学習時間を利用した花壇づくり、中学校生徒会を中心とした取り組み、地域ふれあいスポーツ大会協賛等を通じて地域社会との交流を推進する。

④ 【環境保全活動】（昨年度活動実績：24日）

公園全体の清掃、除草、樹木の剪定等の環境整備に取り組む。

⑤ 【広報活動】 まちづくり通信を年2回発行する。

【まちづくりの会は会員を募集しています】

小田野中央公園まちづくりの会は、八王子市との市民協働事業です。平成16年8月の小田野中央公園を作る会発足から平成20年3月公園開園までの約4年間の公園づくりで培った地域ネットワークを基盤に、

地域の多くの団体・個人が会員となって組織されています。公園を拠点として顔の見える人と人とのつながりを大切にしながら地域で支えあいのまちづくり活動を行っています。どなたでも会員になれます。多くの方のご参加をお待ちしております。事務局までお問い合わせください。



第9回 さくらまつりが開催されました

平成28年3月20日(日)「第9回小田野中央公園さくらまつり」が開催されました。今回は例年より開花が早く、だいぶ花が散ってはいましたが、晴天に恵まれ大勢の方々が訪れ、ステージでは地元の学校や団体の皆様が、普段の練習の成果を発揮し楽しい催しを披露してくれました。また、恩方中学校の皆さんが司会進行や模擬店などの手伝い、運営に関わってくれています。地域に住む多くの方に支えられて、公園が様々な地域活動の発表の場になっています。



もちつき 恩方タヤケスポーツクラブ 綿あめ



まちづくりの会 フランクフルト



ストラックアウト



的当てゲーム



駄菓子コーナー 恩方中学校生徒さん



カフェコスモス パン販売



八王子福祉園作品販売



手すき竹紙



フリーマーケット



ガールスカウト マドレーヌ



グループG チヂミ



ボーイスカウト 焼きソバ



女川復興支援 かまぼこ販売



萌愛調理専門学校 ぎょうざ



まちづくりの会 とん汁



司会は恩方中学校生徒会



恩方中学校吹奏楽部



聖パウロ高校吹奏楽部



恩方第一小 ダンス



元木小学校 小田野中央公園大作戦報告



リトミック キッズ親子ダンス



中之島流大正琴



ウクレレ フラダンス パームツリー



陣馬太鼓夕やけ会



フラメンコ ラビダ



川原宿囃子連



ポアカカ



八王子子どもミュージカル



八王子福祉園利用者さんのダンス



小田野太鼓

環境保全部活動報告（平成 27 年度）

環境保全部には現在 60 名の部員が在籍し活動しています。平成 27 年度は 16 回 延べ 381 名の部員が参加し公園整備作業に取り組みました。また公園整備日以外の活動・グランドゴルフ会員の整備活動を含めると延べ 500 名を越える人々が公園整備に取り組んだこととなります。更には毎朝のゴミ拾い・犬の散歩をしながらのゴミ拾い・福祉園利用者によるゴミ拾い、元木小 3 年生・恩方第一小 2 年生の花植えなどを含めると延べ 1000 人以上の方々の方々の協力のもとに、多くの人々に親しまれ、愛される公園になっています。

作業内容は、草刈り・草取り・花壇の整備・樹木の剪定など多岐にわたっています。毎回の作業日に予定している作業は、毎回のようにやり残してしまうのが現状です。環境保全部では公園整備に参加して下さるボランティアを常時、歓迎募集しております。ご協力頂けると幸いです。（連絡先：事務局・会長・会員など、どなたでも結構です）

小学校の児童がチューリップの球根を植えました

恩方第一小学校や元木小学校の児童が、約 1300 球のチューリップの球根を植えてくれました。今春には鮮やかなチューリップが咲きそろい、公園に彩りを加えてくれています。来年の春もお楽しみに。



今年も北浅川に蜉が飛んでいます

今年は、公園沿いに流れる北浅川で例年よりもたくさんのホタルが飛びかいました。来年も、夜 8 時頃に川沿いの道を散策して、小田野中央公園の梅雨の風物詩ホタルを期待しましょう。

公園利用のお願い

- 元木橋近くの駐車場の一部分をバイク置場とします。バイクは指定の場所に駐輪して公園内に乗り入れないようにお願いします。
- 月に 1～2 回、日曜日の午前中に草刈りや剪定など公園整備を行っています。特に草刈り作業では石が飛びますので、作業のそばを通るときには十分注意をしてください。
- 公園にはごみ箱は設置していません。食べ物、飲み物などの容器は各人で持ち帰るようにお願いします。
- ほんの少ない人の行為と思われるかもしれませんが、犬の糞の始末をされない方がいます。気持ちよく公園をさせていただくために必ず犬の糞は持ち帰るようお願いいたします。また、公園ではリードをつけてください。

公園で行うまちづくりの会の活動予定

2016 年 9 月 25 日（日）第 8 回秋のワークショップ開催

まちづくりの会は、共助のまち・支え合いのまちづくりを目指しています。